



かたぐい



令和2年度
第32号

2020.10.30

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

来年の春が楽しみです！！ ～チューリップ球根植え～



27日、1年生と5年生がこども園の年長さんたちを招いて、前庭にチューリップの球根を植えました。

1年生は、一つ年下の年長さんに分かりやすく手順を教えるなど、立派なお兄さん・お姉さんぶりを発揮していました。5年生にとっては、来年度、6年生になったときの1年生との活動とあって、張り切って取り組むことができました。その風格は、もう最上級生。進んで面倒を見ようとする態度に頼もしさを感じました。

年長さんたちが入学する頃には、色とりどりのチューリップが咲くことでしょう。それまでの子どもたちの成長も楽しみになる活動となりました。



☆花壇には段差がありません。球根を植えた花壇に車や人が入り込まないようにご注意願います！！

モリボの里 フィールドワーク 1年生



先週の23日、1年生は、生活科の学習で大仙市太田のモリボの里を訪れ、様々な動物と触れ合ったり、深まりゆく秋を味わったりしてきました。牛の大きさには、どの子どもたちもびっくり！！えさを食べる様子は迫力満点だったようです。顔よりも大きな葉っぱを拾ったり、おいしい弁当を食べたり、雨模様も吹き飛ばす楽しい経験をすることができました。



～子どもたちの絵日記から(一部抜粋)～

うしにえさをあげてうれしかったです。うしがでかくて、びっくりしました。つのがかっこよかったです。うしはぼくとおなじおおききでした。(I.K)

うしにえさをやったら、どうやってたべるのだろうとみていたら、すごいきおいでたべていることがわかりました。(S.K)

ポニーがいっぱいえさをたべてびっくりしました。うしにえさをやるとき、おおきかったです。にわとりがたまごをうみそうでした。いろいろなどうぶつがいたので、またきてみたいです。(H.I)

